

学校と保護者、地域を結ぶ



サ ル ビ ア

～休み時間の一輪車乗りが人気の～伊勢崎市立赤堀東小学校 令和6年5月27日 第18号

学習参観ありがとうございました

22日(水)の4・5年生をもちまして、全学年の学習参観が終了しました。保護者の方々におかれましては、お忙しい中、参観いただき誠にありがとうございました。

4月のスタートから2ヶ月が経過し、学級の友だち同士、次第に気心が知れた状態になってきました。また、学年行事等も積極的に進められるようになってきました。そのような中で、今回の参観では、お子様の良さも多く見られたのではないかと思います。

その一方で、この時期は、学級にも慣れ、甘えやわがまま見られてくる時期でもあります。学級の目指してきた目標を再確認することや、この学校が目指している価値が、今の姿で達成できるだろうかということ、全員で振り返りながら進んでいく必要もあるかと思います。

学校は学ぶところです。学習はもちろんのことですが、友だちとの人間関係については、将来の社会性を見据えたときに、かなり重要な要素となります。今後も、随時友だちのためになることをしたり、「自分さえよければいい」といった狭い考えを見直したりするなど、自分の行動を調整していけるよう支援していきたいと思っております。



6月には教育相談が予定されています。保護者の皆様とは日頃、十分に意見交換をする機会がもてずありますが、この機会に、短い時間ながらお子様の今後を見据えた有意義なお話ができたらいいなと思っております。家庭と学校の双方の理解が更に深まりますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※ 学校運営に関するご意見やご感想等がございましたら、随時、こちらのQRコードよりお寄せください。

